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改善本澳斑馬線安全性 

鑑於近期發生在斑馬線上的交通意外，本人發現斑馬線仍存缺陷及標示不足的情

況，導致部分駕駛者在本澳路上駕駛時疏忽的情況： 

 

建議： 

以鄰近地區及其他國家為例，建議當局可以考慮： 

I. 在斑馬線上安裝感應器系統，每當偵測到有行人接近，使它將自動啟動一組 LED

訊號燈。該系統常用在斑馬線上取代設置交通燈，有助減少市民等候斑馬線的時間

（附件一）； 

II. 設置間歇性發光的斑馬線，可 24 小時運作並由感應器驅動。 它亦配備太陽能發電

裝置，即使沒有光照的情況下還可以持續運作 7 天，能最大程度保障行人的安全，

並提醒駕駛者注意過路的行人（附件二）。 

 
本澳作為“智慧城市”，有迫切需要考慮道路風險，建立智慧交通體系，有助減少

交通意外的發生，同時減少傷亡，提升行人安全。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
附圖： 

1 

 

2 
 

 


